PLANIFIONS NOS BEAUX JOURS DÈS MAINTENANT



Renouvellement



Daniel et Maria, un couple de 53 et 51 ans, nous contacte afin de les accompagner dans le renouvellement de leur hypothèque et faire un point sur leur situation future.

Solution proposée par Strike :

Après analyse de leur dossier, nous avons identifié un petit manque de revenus à la retraite. En plus du renouvellement de leur hypothèque nous leur proposons :

- Une planification financière incluant l'investissement d'un capital
- → Le capital investi produit des intérêts jusqu'à leurs 65 ans et leur permet d'obtenir une rente mensuelle complémentaire afin de combler leurs lacunes.

i Rappel sur le renouvellement hypothécaire :

Lors d'un renouvellement hypothécaire, surtout après 50 ans, il est primordial de vérifier sa prévoyance mais aussi et surtout ses futurs revenus à la retraite puisqu'ils détermineront votre capacité d'endettement.

Chez Strike, nous estimons vos rentes de retraite dès l'acquisition afin de mettre en place des solutions si besoin et vous permettre d'aborder la retraite l'esprit serein. Si nous ne vous avons pas conseillé lors de votre achat, votre renouvellement est l'occasion parfaite.

Il n'est jamais trop tôt pour préparer sa retraite. L'idéal est de commencer à la planifier dès 50 ans afin de pouvoir pallier le manque de revenus qui pourrait survenir lorsque vous quitterez votre activité professionnelle.



Besoin d'une recommandation personnalisée? Nous sommes là pour vous aider et vous accompagner!

Contacter un conseiller Strike